

Azota a Michoacán jornada de crímenes

► Demanda auxilio
el Edil de Quiroga
tras ejecución
de mando policial

REFORMA / Staff

QUIROGA.- Michoacán se convirtió ayer en un epicentro de hechos violentos.

El director de Seguridad Pública del municipio de Quiroga fue ejecutado; un hombre fue descuartizado en la ciudad de Zitácuaro, y dos mujeres policía fueron "levantadas" en Michoacán.

Un comando armado ejecutó a tiros al director de Seguridad Pública de Quiroga y a los dos escoltas que lo acompañaban.

La patrulla donde viajaba el mando policiaco recibió cerca de 60 balazos con fusiles tipo AR-15 y pistolas calibre .38 súper.

De acuerdo con informes de la Procuraduría estatal, el jefe de la Policía, Antonio Bravo Ramírez, fue subido aún con vida a una ambulancia que lo trasladaría a un hospital de Morelia, pero falleció en el trayecto.

Ante el temor de que sicarios interceptaran la unidad de Cruz Roja para asegurarse de su muerte, los paramédicos decidieron regresar y resguardarse en el Palacio Municipal.

El atentado se registró a las 9:10 horas en el cruce de Avenida Lázaro Cárdenas con la calle Cerrada del Artesano.

El mando policiaco apenas había salido de su casa y abordado la patrulla número 01001, cuando media cuadra adelante lo acribillaron con ráfagas.

Dos agentes que formaban parte de la escolta del funcionario, murieron de varios impactos que les destrozaron la cabeza.

Los escoltas fueron identificados como Arturo Córdova Velázquez, de 30 años de edad, y José Coria Corral, de 36.

Según los reportes de la PGJ, ambos agentes portaban fusiles tipo AR-15 y pistolas, pero al parecer no alcanzaron a repeler la agresión.

"Fueron muchos disparos, se escuchaban ráfagas. Teníamos miedo", comentó un vecino.

Un día antes, sicarios habían dejado una cabeza humana en la plaza principal del pueblo, acompañada de una amenaza escrita.

"Esto le va a pasar a todos los sapos", sentenciaba el mensaje que firmaba La Resistencia.

Fuentes consultadas por REFORMA comentaron que así se hace llamar una alianza que agrupa a supuestos sicarios de los cárteles de La Familia y de Sinaloa, que pelean el control de la entidad a los Zetas, brazo armado del Cártel del Golfo.

Tras el hecho, el alcalde Roberto Calderón Anita, admitió sentirse rebasado ante el brote de violencia que afecta a su Municipio y demandó el auxilio de fuerzas federales y estatales.

"Esto nos rebasa a nosotros como Municipio y tendrá que ser una instancia diferente a la de nosotros la que se encargue de llevar las investigaciones", declaró.

Calderón Anita dijo desconocer la existencia de amenazas contra el jefe de la Policía, a quien calificó como una persona intachable y trabajadora.

"No tenemos conocimiento de nada, es lamentable lo que está pasando aquí en Quiroga. Es

una ciudad que era tan tranquila y la verdad es que lamentamos lo que está sucediendo", insistió el edil de extracción panista.

A pregunta expresa, Calderón evitó responder si teme por su vida.

"Me voy a dedicar a servir a la ciudadanía como hasta ahora, atendiendo sus demandas. Estoy trabajando como toda la gente de este municipio, creo que la vida tiene que seguir adelante", se limitó a comentar.

Mientras, en Zitácuaro, el cuerpo desmembrado de un hombre fue localizado ayer en la avenida principal del municipio, ubicado en los límites de Michoacán y el Estado de México.

La Policía Ministerial del Estado reportó que los restos humanos estaban repartidos en bolsas de plástico.

El hallazgo fue realizado en la Avenida Revolución de esa localidad michoacana, tras una llamada anónima recibida en la base de la Policía Municipal.

La víctima, quien no ha sido identificada, tenía desprendimiento de extremidades, así como cercenados los dedos índice y medio de la mano derecha.

Finalmente, se informó que en Uruapan un comando "levantó" la tarde del miércoles a dos elementos femeninos de la Policía Municipal.

Se trata de las agentes Lilia Araceli Barragán Camacho y María de Lourdes García Rodríguez, quienes iban a bordo de la patrulla número 01094.

García Rodríguez fue encontrada

más tarde, ilesa, en un paraje de la carretera Uruapan-Parracho.

Sin embargo, hasta ayer las autoridades desconocían el paradero de la agente García Rodríguez, quien además estaba en recuperación tras haber dado a luz recientemente.



Fecha 29.01.2010	Sección Primera: Nacional	Página 13
----------------------------	-------------------------------------	---------------------



LLAMADO DE AUXILIO. Tras la ejecución del jefe de seguridad pública municipal, el alcalde michoacano de Quiroga pidió la ayuda de corporaciones estatales y federales.